

Nachruf

Benjamin Simeth

mit Bestürzung und großer Traurigkeit mussten wir Abschied von unserem langjährigen und geschätzten Mitarbeiter Benjamin Simeth nehmen. Er ist im Alter von nur 39 Jahren, plötzlich und unerwartet an Heiligabend verstorben.

In seinen fast 20 Jahren Betriebszugehörigkeit hat er sich unermüdlich für das Unternehmen und dessen Erfolge eingesetzt. Er war mit seiner ruhigen und freundlichen Art bei Kolleginnen & Kollegen und bei unseren Geschäftspartnern äußerst geschätzt und beliebt.

In dieser schwierigen Zeit ist es wichtig, dass wir einander unterstützen und füreinander da sind. Wir werden Benjamin immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Geschäftsleitung und Mitarbeiter der Hertner GmbH und der VolkertGSR GmbH

Heilbronn, im Januar 2024